

**Veröffentlichung einer Insiderinformation gemäß Artikel 17 der Verordnung (EU)  
Nr. 596/2014**

**Betreff: Kündigungserklärung seitens der HSH Nordbank AG bezogen auf den RESPARCS  
II Beteiligungsvertrag**

**Kündigungserklärung betreffend den Beteiligungsvertrag vom 23. Mai 2003 zwischen der  
RESPARCS Funding II Limited Partnership als Stille Gesellschafterin und der HSH  
Nordbank AG (vormals Landesbank Schleswig-Holstein Girozentrale, Kiel) als Bank  
(RESPARCS II Beteiligungsvertrag), zugegangen am 10. Dezember 2018**

Die HSH Nordbank AG hat mit Schreiben vom 10. Dezember 2018 die Kündigung des RESPARCS II Beteiligungsvertrags mit Wirkung zum 31. Dezember 2020 erklärt. Gleichzeitig hat die HSH Nordbank AG mitgeteilt, dass ihr Solvabilitätskoeffizient auf Instituts- und auf Gruppenbasis dauerhaft den Wert von 9 % übersteige und dass die Zustimmung der Europäischen Zentralbank am 2. November 2018 eingeholt worden sei.

Die RESPARCS Funding II Limited Partnership lässt die von der HSH Nordbank AG erklärte Kündigung einer unabhängigen rechtlichen Prüfung unterziehen. Eine wirksame Kündigung des RESPARCS II Beteiligungsvertrags würde zu einer Rückzahlung der Stillen Beteiligung und einer entsprechenden Rückzahlung an die Emissionsgläubiger führen. Rückzahlungstag wäre der 30. Juni 2021.

13. Dezember 2018

RESPARCS Funding II Limited Partnership

Sprache: Deutsch

Unternehmen: Resparcs Funding II Limited Partnership  
13 Castle Street  
JE4 5UT St. Helier  
Jersey

Telefon/Fax: +44 (0) 1534702100

E-Mail: [john.pendergast@sannegroup.com](mailto:john.pendergast@sannegroup.com)

Internet: <https://www.resparcs.com/>

ISIN: DE0009842542

WKN: 984254

Börsen: Regulierte Märkte in Frankfurt (General Standard) und Euronext  
Amsterdam; weitere Börsen: Hamburg, Berlin, München, Düsseldorf,  
Stuttgart, Wien

**Ende der Mitteilung**

**Ad hoc notification according to Art. 17 of Regulation (EU) No. 596/2014**

**Reference: Termination Notice by HSH Nordbank AG with regard to RESPARCS II Participation Agreement**

**Termination Notice regarding the participation agreement dated 23 May 2003 between RESPARCS Funding II Limited Partnership as silent partner and HSH Nordbank AG (formerly Landesbank Schleswig-Holstein Girozentrale, Kiel) as bank (RESPARCS II Participation Agreement), received on 10 December 2018**

With notice dated 10 December 2018, HSH Nordbank AG has stated the termination of the RESPARCS II Participation Agreement with effect as of 31 December 2020. Simultaneously HSH Nordbank AG informed us that its solvency ratio sustainably exceeded 9% on an unconsolidated and consolidated basis and that it had obtained the approval of the European Central Bank necessary pursuant to the RESPARCS II Participation Agreement on 2 November 2018.

RESPARCS Funding II Limited Partnership is having the termination notice by HSH Nordbank AG independently legally examined. An effective termination of the RESPARCS II Participation Agreement would lead to a repayment of the silent participation and, respectively, to a repayment to the Securityholders. Repayment Date would be 30 June 2021.

13 December 2018

RESPARCS Funding II Limited Partnership

Language: English  
Company: Resparcs Funding II Limited Partnership  
13 Castle Street  
JE4 5UT St. Helier  
Jersey  
Phone/Fax: +44 (0) 1534702100  
E-Mail: [john.pendergast@sannegroup.com](mailto:john.pendergast@sannegroup.com)  
Internet: <https://www.resparcs.com/>  
ISIN: DE0009842542  
WKN: 984254  
Listed: Regulated Markets of the Frankfurt Stock Exchange (General Standard) and Euronext Amsterdam; other exchanges: Hamburg, Berlin, Munich, Dusseldorf, Stuttgart, Vienna

**End of Announcement**